

El Embajador del Uruguay, doctor Oscar María Infantozzi Soba suspende recepción

Por indisposición de un miembro de la familia, el Embajador del Uruguay, doctor Oscar María Infantozzi Soba ha suspendido la recepción que se efectuaría este día en honor del Director de Orquesta uruguayo José Serebrier.

Don Federico José Bolaños y la señorita Gloria Mercedes Panamá serán agasajados

Con motivo de su próximo matrimonio don Federico José Bolaños y la señorita Gloria Mercedes Panamá serán agasajados este día con espléndida cena, ofrecida por don Roberto Rafael Rivas y doña Francis Richardson de Rivas. Los oferentes colmarán a sus invitados de atenciones y gentilezas.

ERNESTO REGALADO

—Viene de la Pág. 5—

Aristóteles enseña que la excelencia es un conjunto de cualidades y circunstancias, que muy raras veces se dan todas en un hombre: se debe poseer grandeza de espíritu, bondad de corazón, claridad de intelecto, prestancia física, fortuna material y hombría consciente. Así se determinaba, en la edad de oro del paganismo, a un hombre como nuestro amigo desaparecido, a cuya vida humanamente espléndida se añadió ese supremo valor del cristianismo, el martirio.

Empresarios

—Viene de la Pág. 7—

que salieron a relucir las armas de fuego. En todos los casos, el gobierno respondió con la denuncia ante la justicia, el apresamiento de los agricultores, el allanamiento de sus propiedades en busca de armas y, finalmente, la intervención del "fundo" (hacienda).

Los extremistas agrupados en el Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), que antes de la asunción de Allende realizó numerosos asaltos a bancos particulares, sustrayendo una su-

Israel Reta a Egipto

—Viene de la Pág. 7—

egipcia como "un elemento positivo", pero previno que nadie debería permitir "caer prisionero de estas palabras".

Dijo que aunque los egipcios nunca habían mencionado antes su deseo para hacer la paz con Israel, y es "bueno que los árabes escuchen esto... debemos examinar las intenciones de esa acción".

Si no hay disposición de El Cairo para sostener contactos directos entre los dos Estados, en tonces esta declaración puede ser tomada únicamente como una acción propagandística para movilizar la presión internacional y negarle a Israel sus fronteras seguras y defensibles, dijo Gahli.



NUEVO DIRECTOR.— El comandante Romeo Navas ha sido nombrado director de la Policía Nacional de Berlín. (Foto de Corresponsal).

ma calculada extraoficialmente en más de 2.000.000 de Escudos (unos 134.000 dólares), ahora insisten en la promulgación de una radical ley de reforma agraria.

En el MIR se encuentra un nuevo núcleo extremista de origen campesino que supuestamente habría sido organizado por los propios miristas. Se trata del Movimiento Campesino Revolucionario (MCR), colocado bajo la advocación del desaparecido líder guerrillero argentino-cubano Ernesto "Che" Guevara.

Hace unos días, el MCR realizó su primer Congreso en la ciudad de Temulco, capital de la providencia de Cautín, donde se ha extendido la ocupación ilegal de tierras.

Asesino de Tres

—Viene de la Pág. 7—

se, de 30 años; Sam Infante, de 32 y A. J. Robertson, de 59. El ayudante de "Sheriff" Wendell Dover fue herido de gravedad, pero se cree que se restablecerá.

Los policías del Condado fueron capturados al tratar de investigar un robo en una casa que, dijo la policía después era ocupada por Guzmán y su hermano Moisés, de 35 años, quien también es acusado de tomar parte en el crimen.

Las víctimas junto con el ayudante de "Sheriff" A. D. McCurley y Dover fueron llevados en un automóvil a un lugar al lado del río y allí abrieron fuego contra ellos. McCurley salió ileso al saltar sobre un barranco.

El "Sheriff" del Condado de Dallas, Clarence Jones, dijo que con los arrestos de hoy se completa la búsqueda de todos los principales en el hecho.

Huelga de Taxistas

—Viene de la Pág. 6—

rebajado el sueldo": viva la Unidad Popular por rebajarnos el sueldo". La Unidad Popular la forman los partidos comunistas, socialistas, radical social demócrata y los grupos MAPU y API.

En Santiago, que cuenta con cerca de 3.000.000 de habitantes, circulan alrededor de 5.000 vehículos motorizados de movilización colectiva, en su gran mayoría particulares.

El paro inesperado que dejó a miles de personas sin movilizarse en las primeras horas de la mañana de hoy, provocó las iras de la Subsecretaría de Transportes, que en una declaración advierte que "con el respaldo del pueblo de Santiago y los trabajadores, el gobierno derrotará el intento de estos malos dirigentes para obtener alzas de tarifas, intento en el que fracazarán rotundamente".

Misa de novenario

A las diez horas del día de mañana, en la Basílica del Sagrado Corazón se oficiará Misa de novenario por el alma de doña Anita Hellebuyck de Fonseca. La familia doliente se verá acompañada por sus relaciones sociales, quienes les renovarán sus sentimientos de pésame.

El doctor Silvio Puerta Cadavid y la señorita Elizabeth Quintanilla serán agasajados

Por su próximo matrimonio el doctor Silvio Puerta Cadavid y la señorita Elizabeth Quintanilla serán agasajados este día con exquisita cena, ofrecida por los señores: Oscar Hinds, Miguel Ángel Martínez, Camilo Amaya, Guillermo M. Cruz, Adrián Aguirre, José Luis Láinez y señorita Sureya Zablah.

Aniversario

El Dr. Carlos Hayem y doña Julita Moreno de Hayem, serán congratulados con motivo de celebrar su aniversario.

HOTEL EL SALVADOR INTER-CONTINENTAL

Lamenta profundamente el fallecimiento del

Sr. ERNESTO REGALADO DUEÑAS

Directivo de la Compañía Hotelera Salvadoreña, S. A. y presenta sus muestras de condolencia a la apesurada familia.

San Salvador, 20 de febrero de 1971.

LA JUNTA DIRECTIVA

DE LA

COMPAÑIA INTER-CONTINENTAL DE HOTELES, EL SALVADOR, S. A.

Lamenta con profundo pesar el fallecimiento del

Sr. ERNESTO REGALADO DUEÑAS

Directivo de la Compañía Hotelera Salvadoreña, S. A. y expresa su más sentida condolencia a la apesurada familia.

San Salvador, 20 de febrero de 1971.

VALORES UNIDOS, S. A.

Deplora el fallecimiento de su querido Director

Don Ernesto Regalado Dueñas

(Q. E. P. D.)

Y patentiza a la familia doliente su más sentida condolencia.

San Salvador, 20 de febrero de 1971.